

Osterferienbetreuung der Erich Kästner Grundschule

Zwei Wochen Osterferien konnten wir mit zwei Gruppen von tollen Kindern kurzweilig gestalten.

Die 1. Woche bestand aus vielen kleinen Bastelarbeiten rund um Ostern. Es wurde ein Körbchen aus Bast geflochten. Hierzu hatten wir eine Korbvorlage, die mit Bastfäden umwoben wurden.

Dieses Körbchen füllten wir im Laufe der Woche mit selbst gefärbten, gekochten Eiern und selbstgebackenen Rosinenbrötchen. Die Eier erhielten ihre Farbe, indem die Kinder sie vorsichtig in Tüten mit Reis und Lebensmittelfarbe kneteten. Dabei entstand eine schöne Musterung.

Manch ein Kind webte noch eine kleines Bild, das in einen verzierten Bilderrahmen Platz fand.

Der Ausflug führte uns mit den öffentlichen Verkehrsmittel in den Playmobil Funpark. Bei tollem Wetter konnten die Kinder nach Herzenslust spielen und toben.



In der 2. Woche hatten wir eine spontane Programmänderung, denn der Ausflug, den wir vorhatten, war bei dem schlecht vorhergesagtem Wetter nicht ausführbar. Somit sind wir als Ersatzausflug mit den Kindern in das Monkey Town gefahren. Hier konnte sich jeder richtig austoben.

Als Bastelprojekt wurde ein Marmeladenglas mit Serviettentechnik zu einer hübschen Vase umgestaltet. Diese bekam einen Blumenretter-Deckel aus Ton. Dies ist eine Tonscheibe, die Löcher hat und mit Muster verziert wurde. In diese Löcher können einzelne Blumen gesteckt werden. Aus Eierkartons, Farbe und Schaschlikspieße entstanden schöne Blumen, die wir hineinsteckten.

Ganz spontan gestalteten die Kinder noch Blumentöpfe mit Fließtechnik. Hierzu wurde der Blumentopf weis grundiert und mit Hilfe von Farbspritzen ließen wir die Farbe am Blumentopf entlang fließen.

Leider waren die Ferien wieder viel zu schnell vorbei.



Schöne sonnige Grüße
das Mittags- und Ferienbetreuungs-Team